

LÍDER EN PROGRAMAS ENFOCADOS EN EL APRENDIZAJE PARA TODA LA VIDA O LIFE LONG LEARNING:

U. San Sebastián privilegia formatos híbridos que permiten equilibrar vida laboral y familiar

La USS cuenta con más de 150 programas diseñados para ofrecer una experiencia educativa integral y pertinente con las necesidades del mundo laboral y tecnológico actual.

Planes de estudios híbridos de alta calidad académica, que permiten compatibilizar entornos laborales de alta demanda con la vida familiar, es uno de los focos que ha establecido la Universidad San Sebastián para reforzar su oferta de posgrados tanto en Santiago como en sus sedes de Concepción, Valdivia y Puerto Montt.

Con más de 150 programas y una matrícula superior a los 6.900 estudiantes solo en Posgrado y Educación Continua (SIES, 2023), la USS está posicionada dentro del top 5 de las preferencias universitarias a nivel nacional, lugar que refleja el compromiso de la institución con la experiencia permanente de aprendizaje o life long learning que define la propuesta de valor de la USS.

FOCO EN LAS REGIONES

La Universidad San Sebastián ha consolidado su posición como la institución más grande en Los Ríos y Los Lagos, concentrando el 68% de la matrícula total de posgrados en ambas regiones, con más de 1.800 estudiantes.

"Nuestro compromiso con la excelencia académica y la formación integral de los estudiantes ha tenido siempre un foco regional. Porque creemos que Chile se construye desde el territorio y fortaleciendo el capital humano para impulsar el crecimiento y el desarrollo local", dijo Felipe Ward, vicerrector de Posgrados y Educación Continua, quien agregó que "solo en Los Ríos y Los Lagos, la USS concentra el 68% de la matrícula total de posgrados con más de 1.800 estudiantes".

La autoridad agregó que a la

fecha un tercio de los profesionales egresados de la USS deciden estudiar un posgrado en la misma institución, lo que habla de la pertinencia y confianza de los estudiantes por el proyecto educativo de la universidad.

Para mantener esa la posición de privilegio la USS ha ampliado la oferta de programas virtuales, brindando flexibilidad a los estudiantes para equilibrar sus responsabilidades laborales, familiares y académicas, sin comprometer su calidad académica.

Se ha fortalecido el enfoque interdisciplinario y colaborativo, con foco en las habilidades y conocimientos de los estudiantes para permitirles resolver problemas complejos, a través del intercambio de ideas entre diferentes disciplinas.

Precisamente, el enfoque integral y la capacidad para liderar equipos de trabajo diversos son algunas de las competencias que más demanda el mercado laboral, tanto en las empresas privadas como públicas. En ese sentido, también ha tomado fuerza contar con habilidades digitales, en áreas como Inteligencia Artificial (IA), Data Science y Machine Learning. Entre ellos el Magister en Data Science, Magister en Marketing Digital, Diplomado en Desarrollo de Software en Testing y Automatización.

Otro de los factores diferenciadores de los programas de posgrado USS es la internacionalización educativa, es decir, ofrecer oportunidades de estudios y colaboración académica con instituciones y profesionales de diferentes países, con foco en América Latina y España.



La USS ofrece programas enfocados en competencias digitales como Inteligencia Artificial, Data Science y Machine Learning, en respuesta a la demanda del mercado laboral actual.



Con más de 150 programas de magister, diplomados, postítulos, especialidades médicas y odontológicas, la USS ofrece una oferta amplia y diversa que es valorada por profesionales de diversas áreas, posicionándose dentro del top 5 de las preferencias universitarias a nivel nacional".

USS: COMPROMETIDA CON EL DESARROLLO REGIONAL

La Universidad San Sebastián ha consolidado su posición como la institución más gran de Los Ríos y Los Lagos, concentrando el 68% de la matrícula total de posgrados en ambas regiones, con más de 1.800 estudiantes.

"Nuestro compromiso con la excelencia académica y la formación integral de los estudiantes ha tenido siempre un foco regional, por que creemos que Chile se construye desde el territorio y fortaleciendo el capital humano para impulsar el crecimiento y el desarrollo local", expresa Felipe Ward, vicerrector de Posgrados y Educación Continua USS.

